

Con el 98% de los votos

Nemesio de Lara, reelegido secretario provincial del PSOE

Paulino Sánchez

Agradecimiento a la Agrupación solanera

Los socialistas ciudadrealeños reeligieron a Nemesio de Lara como secretario general por abrumadora mayoría. El XIII Congreso Provincial del partido, celebrado los días 23 y 24 de septiembre, eligió al que venía siendo su jefe de filas desde 1997 con un 98% de los votos de los delegados, sin ninguno en contra.

El congreso se inició con el informe de gestión de la anterior Ejecutiva. Tras el correspondiente debate, en el que intervinieron diferentes delegados, tal informe fue aprobado por el 92% de los asistentes, sin ningún voto en contra.

La nueva Ejecutiva queda formada por un total de 28 personas. Salvo la presidenta y el secretario general, ha sido renovada en su totalidad y se ha dado paso a gente joven. Entre los nuevos secretarios destaca el solanero Luis Díaz-Cacho Campillo, que se convierte en el nuevo responsable de Estudios y Programas.

La Agrupación Socialista de La Solana, con doce delegados, fue la más numerosa de toda la provincia, por encima de poblaciones de más habitantes como Puertollano, Ciudad Real, Alcázar o Tomelloso. Al respecto, Nemesio de Lara tuvo palabras de agradecimiento, "a los afiliados y a los solaneros les debo poder ocupar estos cargos". De igual manera, resaltó el gran apoyo recibido desde siempre por su familia y amigos.

Otros cargos de afiliados solaneros

Hasta cuatro mujeres de La Solana formaron parte de la lista presentada para el nuevo Comité Provincial. En concreto, Mari Cruz Candelas de Lara, Blasa Delgado G-Dionisio, Manuela González-Horcajo Valencia y Amalia Romero de Ávila. Por su parte, Ángela Velacoracho



Nemesio de Lara dirigiéndose a los congresistas.

sigue en la Comisión de Cuentas. Agustín Ortega Jimeno y el propio Nemesio de Lara pasan al Comité Regional.

Con este cargo, Nemesio de Lara repite la jefatura de los socialistas ciudadrealeños para los próximos tres años. Su ya larga carrera política se remonta a abril de 1979, cuando se estrenó como concejal. Desde entonces, ha sido concejal de cultura, primer teniente de alcalde, alcalde durante 12 años (87-99), Diputado Provincial, Diputado Regional, Asesor de la Consejería de Bienestar Social, portavoz de su grupo en la Diputación, miembro del Comité Federal de su partido, y finalmente Presidente de la Diputación, cargo que ostenta en la actualidad y que compatibiliza con el de Secretario General del PSOE en la provincia.



Luis Díaz-Cacho -en el centro- en un momento del Congreso. A la derecha, familiares de Nemesio de Lara en la clausura.

